
実施期間 令和4年6月17日 ～ 令和4年6月24日
回答数     610人

※単位は全て、円グラフは人（割合）、棒グラフは人

第3回eモニターアンケート
「街頭防犯カメラについて」
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問1：安城市の治安についてどう思いますか？

良い

どちらかといえば良い

どちらともいえない

どちらかといえば悪い

悪い



【主なその他意見】
 ・ オレオレ詐欺が始まったばかりの頃に、うちにも電話がかかってきたことがあった。

 ・ ゴミ出し場の不法投棄が増えた
・不審者情報報告をメールでよく受けるため
・パトカーのサイレンをよく聞くから

・空き巣、下着泥棒の被害に遭ったことがあるから

・車の自己中心的な運転を見たり、タバコのポイ捨てを平然としている車を見たり、
家族からも迷惑な車にあった話しを聞いたりもするので、そんな表れがいろいろ犯罪
にもつながると思えるので心配要素です。

・回覧板で町別の犯罪発生件数を見ると、各地域で様々な刑法犯が散発的に発生して
いる印象だから

 ・ 以前関わっていた地域より、勤務先に届く不審者情報が少なく、身なりがきちんとしている
大人が多いと思ったため。
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犯罪が起きていないから

犯罪が起きているが、多くはないから

不審者を見かけた(出たと聞いた)ことがないから

不審者を見かけた(出たと聞いた)ことがあるから

不審者につきまとわれたことがあるから

犯罪がよく起きているから

犯罪被害に遭ったことがあるから

詳しい情勢はわからないが不安を感じるから

特に気にしていないから

その他

問2：「問１」の回答の理由について、あてはまるものを選

んでください。



【主なその他意見】
 ・ 犯罪抑止になる反面監視社会になり窮屈な町になる可能性も考えられる
 ・ カメラもはっきりととらえる性能でないとダメだと思います。
・抑止力
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犯罪を未然に防ぐ

もし犯罪が起きたとしても、その解決に役立つ

えん罪を防いでくれる

マナー向上に役立つ

安心感が得られる

不審者が現れにくくなる

地域の防犯意識が高まる

効果はない

その他

問3：街頭防犯カメラにはどのような効果が

あると思いますか？
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問4：犯罪抑止に街頭防犯カメラは

有効だと思いますか？

思う

どちらかといえば思う

どちらともいえない

どちらかといえば思わない

思わない



【主なその他意見】
 ・ 安城市は防犯カメラ何台設置という事を広告に使えば、抑止力になる
 ・ ニュースで報道される事件は防犯カメラの映像が多い。

 ・ 役立った例も、役に立たなかった例も知らないから。

 ・ 仮に目立ったとしても、犯罪を犯す人をカメラごときで抑止はできない。
 ・ 感情的、突発的な犯罪はどうしても防げない

 ・ 市の施策が乏しいことの裏返し。市として警察や町と協力して何か実施することをおろそ
かにしないことが 重要

 ・ 防犯カメラを設置できる場所も限られているため、住宅の空き巣被害等に対しては効果が
低いと思う
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犯人や不審者に対し、犯行を踏みとどまらせる効果

が期待できる

犯人検挙に役立ち、「このまちで悪さをすると捕ま

る」と思わせることができる

マナー向上につながり、ひいては犯罪をしづらい環

境に繋がる

カメラが記録しているという安心感がある

カメラが設置されている＝この地区は防犯意識が高

い、という意思表示になる

防犯カメラが設置されていることが分かりづらく、ひ

と目では気づかない

その他

問5：「問４」の回答の理由について、あてはまるものを

選んでください。



77
12.6%

168
27.5%

89
14.6%

198
32.5%

78
12.8%

問6：街頭防犯カメラが設置されることで、

監視されていると感じますか？

感じる

少し感じる

どちらともいえない

あまり感じない

感じない
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問７：１００台の街頭防犯カメラが設置されたことを

知っていますか？

知っている(→問８へ)

知らない(→問９へ)



【主なその他意見】
・町内会役員から聞いた
・地区の市会議員から聞いた。
・安城市eモニターアンケート
・町内会役員業務に従事していた。
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広報あんじょう

市公式ウェブサイト

実際に街頭防犯カメラが設置されているのを見かけ

た

防犯カメラ稼働中の表示板

その他

問８：１００台の街頭防犯カメラが設置された

ことをどのように知りましたか？

※問７で「知っている」と回答した人
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問９：今後も街頭防犯カメラを設置して欲しいと

思いますか？

思う（→問１０へ）

どちらかといえば思う（→

問１０へ）

どちらともいえない（→問１

０へ）

あまり思わない（→問１１

へ）

思わない（→問１１へ）



【主なその他意見】
 ・ 公園などの人が集まる公共施設
 ・ 人通りの少ない場所
・どのような場所にも死角ができないように設置してほしい
・自転車置き場、駐車場、ゴミ置き場、自動販売機に付ける

・公園や神社などのトイレ周辺
・ゴミステーション
 ・ 事件　事故の発生率が多い場所
・市内全般に設置して欲しい
・信号の無い交差点（特に住宅街）

・安城市は田んぼが多く、夕方や夜は人気がなくなるのでそういう所にも設置してほ
しいと思う
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通学路や学校周辺

住宅街

駅やその周辺

繁華街

その他

問10：どのような場所に設置して欲しいと

思いますか？

※問９で「思う」「どちらかといえば思う」「どちらともいえない」と回答した人



問１１：防犯対策等について、ご意見やご要望がありましたらご記入ください。

警察官の巡回を増やして頂きたい。

街頭に防犯カメラが付けられている事を今回のアンケートで初めて知りました。どこについて
居るのかあまり気にしたことはなかったですが、設置場所が分かりやすすぎるとカメラの死角
を狙った犯行も起きそうなのでこのまま、知らない人は知らない様な大々的でない形で増やし
ていって欲しいと思いました。電車が来ない時間帯の駅付近は人通りも少ないですが、安城市
には新幹線の駅もあり県外から出入りする人も多いと思うので、三河安城駅は新幹線側と在来
線側にもぜひ設置を検討していただきたいです。

防犯カメラがあるアピールはもっとしていいのではと思う

小さな窃盗事件は広報で見ていますが凶悪な強盗殺人に繋がるような事件に関しては効果は期
待できると思います。予算の範囲内で少しずつ増やしていけば良いと思います。

街灯が少なく感じます。新安城駅から夜一人で歩いていると怖いです。人の出入りが多い地域
ですし、夜も出入りしています。もう少し街灯が多いと安心出来ます。

今は高齢者相手の特殊詐欺、ネット犯罪が深刻であり、ただ、侵入盗は遭遇する恐怖があり、
防犯カメラ設置を進めるのであれば、犯罪の対象を具体的に示していただいた方がわかりやす
いのではないかと思います。

防犯カメラの設置をどんどん増やして欲しい。

街頭防犯カメラは必要だけどプライバシー保護とのバランスが難しいのかと思う。意図的に見
ることが出来ないように徹底して欲しい。

鍵の二重ロック、生け垣を高くしすぎないなど、（あとは思いつきませんが…）この町は人目
に付きやすいと思われる町づくりも必要だと思う。行政だけでなく、一人一人ができることを
すべき。

泥棒が家に入った時は、回覧板で、この地域で犯罪が起きているので、注意してください等連
絡してほしい。

防犯カメラを個人の家に（道路等が録画できるように）設置する場合の補助金を出したら良い
と思う。

子どもが未就学児なので、不審者情報が入りにくいが、児童館へ行くと、不審者情報の張り紙
があり、たまに見ています。ひっそりと貼られていて、新しい情報なのかずっと貼られっぱな
しなのか、一目でわからないので、わかりやすく掲示していただけると助かります。

防犯カメラを大量に設置することには賛成です。ただ全てのカメラの画像を録画して映像を全
て管理できているのでしょうか。その人員は確保できているのでしょうか。中国のようにカメ
ラで顔を認識し逃亡しても見つけられるのでしょうか。ただカメラを設置しているだけではダ
ミーと変わらない気がします。

各家庭の防犯カメラやセンサーライト設置の補助制度などがあるとありがたいです。

通学路には必須にしてほしいです。

駅や繁華街など人が行き交う場所には、防犯カメラ設置は多いが、公園など子供達が遊ぶ場所
、神社など人気のない場所、死角になる場所など、そんな場所などの設置も考えてほしいで
す。

ゴミステーションにももっと設置して欲しい

カメラを100台設置したとのことですが、そのカメラが作動していることを知らせる看板等を
設置して市民、犯罪者に目だたせる工夫をして下さい。

ぱとねっとあいちに登録していますが、安城は詐欺電話や空き巣が多くて不安です。逮捕され
たなどの解決したという情報も流してほしいです。

問10の繁華街のように人目の多い所より、少ない所を優先すべき。

草ぼうぼうの茂みを減らしてほしい。以前、自転車道で下半身露出した人が出たとの話を聞い
たことがあります。ちょうど小さい子の頭が隠れる高さの垣根や大人の腰の高さまである草や
垣根は視野が狭まり犯罪に巻き込まれる可能性があります。

ドラレコを付けるための補助金制度があると、もっと、普及して犯罪抑制になると思う



幹線道路をパトカーがパトロール走行しているのはよく見かけるが、いつも同じルートを漫然
と走っているようにみえる。たまには、空き巣が多い地域の住宅街の中の道を走るなど、効果
的なパトロールの方法を工夫してほしい。

私は子供がいますが、小学校までの道のりが遠く、田舎道を歩くので心配です。私も子供時代
同じルートで登校しましたが、不審者を何度か見て怖い思いをしました。夏も、昔とは違い40
度近い気温にもなるので心配です。小学校も中学校もバスがあればいいと思います。それか、
親が送って行くのが当たり前になって欲しいです。

同じ町内の人で、町内でその人の近隣に街頭防犯カメラを設置しようとしたら、プライバシー
侵害だから、許可しないと言われたそうです。市とか国とか公共での街頭防犯カメラ設置に
は、「犯罪が発生しなければ、撮影内容を開示しない」等の条文を明示して、半ば強制的に設
置できるようにして、治安向上を図ったらどうか。

以前に車にいたずらされたのをきっかけに我が家にも防犯カメラを設置しました。やっぱりつ
いていることで、いたずら等なくなったのでとてもいいことだと思います。

小さな子どもがいるので、将来学校や習い事に行くようになったら行き帰りの安全が心配。少
しでも防犯カメラを多く設置してもらえると助かる。あまり自分でカメラがどこにあるのかを
知らないので、犯罪抑制のためにもわかりやすく設置されていてもいいのではと思う。

子供達の通学路にガードレールを付けて欲しい。歩道のない通学路には通学路の線を引いて欲
しい。子供達も、バラバラになりにくく、車なども気にしてくれそうです。近所の通学路は人
通りが少ないため、誘拐などの犯罪が起きても目撃者が見つからないと思うので、防犯カメラ
があると心配が減ります。

路上喫煙が多く治安が悪く感じる。法令で禁止してほしい。

空き巣侵入にこの家は入りにくいと思われるような家にすることも大切でしょう。

関西に住んでいた時に見たCMです。「大阪府警察では、平成20年以降に発生した死亡ひき逃げ
事件を全て検挙しています。」絶対捕まるから逃げれないと言うのは、抑止力になるなと思い
ました。「安城市は、あなたの目と100台の街頭防犯カメラで見守っています」
みたいな、前向きな文言で防犯対策を進めてほしい。

不審者に遭遇したら、どうしたらよいかを教えてほしい。例えば、コンビニなど人がいるとこ
ろへ逃げるとか。

まずは、自宅の施錠習慣をする。小窓も。高齢者宅に伝える。防犯には音や照明も必要、人感
センサー等有効と思います。

犯罪防止に役立つので進めて頂きたいですが、プライバシーには十分配慮して欲しい

防犯カメラをもっと増やしてほしいです。パトネットという安城警察のメールを配信しても
らっていますが、連日、不審者情報が配信されており、記録する媒体が増えれば、抑制につな
がると思います。また、これは不審者なのか、という情報も不審者として配信されているた
め、冤罪防止につながるとも思います。

我が家にもあるが、防犯カメラ設置地域の看板があるだけでも安心感がある。
この看板を設置したいという家もあるので、希望者には設置できるようになっていると良いと
思う。

子供たちの安全に力を入れてほしいです。

防犯カメラ画像のリアルタイム配信。駐在所は常に不在のため、近くても不安があるので、日
中は警察官が二交替などで在席するようにしていただきたい。

交番を増やして欲しい。

防犯カメラがあるという安心感と監視されているという不安感。防犯カメラのメリットを広報
でもっと告知するといいと思います。

町内会組織を活用した取り組みも警察と連携するとより一層効果的と思う（もうやっていると
思う？）

不法投棄、荒地、ゴミ屋敷など、気味が悪く、死角となるような場所をつくらないこと。民家
など人目のつかない田畑の広がる通学路は、児童が安全安心して通学できるよう、極力、集団
登校、保護者、近隣の見守りは必要だと思う。町内会単位で防犯対策について話し合い、複数
でパトロールを日常的に行うと良い。



学生、生徒がいる家庭は学校を通じて不審者情報がメール等でリアルタイムで共有されている
と思うが、一人暮らしや高齢者世帯などにもリアルタイムで共有出来る手段を考えて欲しい。
せめてスマホを使ったお知らせなどは最低限欲しい。

町中（通学路など）や駅前に、防犯カメラを置いてあることを周知するような目の引くポス
ターを貼って、犯罪抑止へと繋げてほしい。（カメラがお前を見ているぞ、というような、悪
いことはこの街ではさせないぞというメッセージ性の高いもの）そういうものがあると、安心
して生活がしやすいなと思う。

子供たちの安全を第一に考えてもらいたい

徒歩で移動している人がとても少なく感じる地域なので　自転車でのパトロールを増やしてい
ただきたいです

防犯の観点では、刈谷市のように街を歩くだけで目に止まるくらいに、防犯カメラを設置して
いるということをしっかりアピールすることは大事だと思います。また、設置だけではなく、
有事の際にきちんと行政が力になってもらえることを期待します。また、小学生の登下校には
不安を感じます。小さい子供がひとりで歩いているところを時々見かけます。まだ安全に関す
る知見が十分に身についていない子供をひとりにするのは危険ではないでしょうか。見守りは
どのようなシステムになっているのか心配です。また、空き巣も怖いです。二重ロックや窓割
れ防止シール等の対策をしたいですが、経済的な負担が大きいので可能なら補助が出ると嬉し
いです。

従来の住民と、新しく住まれる人達（外国人含む）とのコミュニケーションを良くしていく
等、まず地域の安全を確保していくことが重要。また、地域ぐるみでの防犯組織を立ち上げ、
見回りや防犯の呼びかけをおこなう。特に、お年寄り世帯への対応を重視。こういった取組み
が、地域から広域、全国に広がって、安心、安全を共有できれば良いと思います。

防犯カメラ設置の効果は、「防犯」や「けん制」（思い留まらせる）よりも「ことが起きた時
の記録、証拠」としての役割が大きいと思います。少なくとも、無いよりはあった方が防犯に
役立つことは確かだと思います。ただ、防犯には個々（各家庭、各事業所）が防犯対策を取る
ことが重要だと思います。犯人は「人目に付くこと」と「時間がかかる」ことを嫌うと何かで
見聞きしたことがあります。防犯カメラだけでは犯罪を抑止しきれなくても、確かな施錠で侵
入を防ぐ、時間を稼ぐことが出来れば、被害には合わずに済むのではないでしょうか。また、
子どもや女性を狙うような不審者に対しても、やはり個人による「不審者が現れそうな暗がり
を避ける「防犯カメラが無い道は避ける」といった対策も要るかと思います。防犯カメラは確
かに監視や記録という意味では有効ですが、一人一人の防犯意識を軸とし、防犯カメラはプラ
スα、というところまで市民の防犯意識を持って行ければ理想的たと思います。

地域の見守りパトロールの整備や学校と連携した子どもの防犯教室の実施などを推進して欲し
い

防犯カメラだけではなく、住宅街の各電柱にもう少し明るいLED灯を設置してほしい。また警
察などの夜間巡回もしてほしい。

ご近所との井戸端会議や声かけがなされていることを、不審人物（犯罪予備者）に知らしめる
様に、いつも道路や近隣公園などで親子が遊んだり、おしゃべりがなされている町にすると良
い。

中学校から不審者情報が入るので、事前に 心構えができるので、良いと思っています。

車にドライブレコーダーが、普及してきていて、事故の解決に役立ったり、事故の防止の教材
に使われたりしていますね。防犯カメラの設置について、購入補助をしてもらえると、設置が
促進されると思います。プライバシー保護をどう保証するかが、課題ですね。

小さな事件でも知りたい

防犯カメラを設置した地域の犯罪発生率とか治安の変化はどうなったのか知りたいです。

地域での知らない人に挨拶したり戸締りや留守にするときは一声かけていく等、町内でもいろ
いろやることがあると思います、未然に犯罪を防ぐことが一番ですが、それでも犯罪はなかな
か減少しません。防犯カメラを設置することにより多くの市民が安心安全に暮らせることはも
ちろんであり、警察との連携を密にして早期に解決することもできると思います。

まだ設置されて無い。マンション等の自治会や管理会社等に呼びかけて欲しいです。

安城は治安も悪くないので特にカメラは不要と感じるが、人の多い地域（新安城）は必要と感
じる。



もっとたくさん設置するべきと思います

防犯カメラは多ければ多いほどいい！犯罪が起きたら活用できるし、抑止する効果もあるので
どんどん増やして欲しい。あと街灯も増やしてもらえると夜歩くときに怖くないかなと思いま
す。防犯にもなると思います。

駅周りや、通学路、人気が少ない場所には必ず設置。個人宅設置に補助をだしてほしい。

暮らしている人たちが防犯意識を高めることが防犯対策となると思う。ゴミの不法投棄など
ちょっとしたことでも検挙することが防犯意識を高める効果がありそう。そのために防犯カメ
ラ、警察官の巡回はいい手段だと思う。

刈谷市みたいに防犯カメラを多く設置してほしいです

防犯対策は住民意識、近隣住民連携、地域・市のハードソフト投資など、各個人レベル、地区
レベル、市レベルがうまくかみ合うようになると効果が大きいと思います。★我家（個人レベ
ル）は以下のような外観から防犯意識の高さを見せることを心掛けています。①塀・フェンス
で敷地を囲う、１階ガラス窓の格子や防犯フィルム、②敷地内外と家屋の整理整頓清潔清掃③
扉を施錠④インターホンでの来客対応⑤カーテン・すだれによる室内目隠し⑥外からの家屋周
辺の見通し確保⑦家屋周辺の砂利敷き⑧夜間の家周辺の照明、室内会話が外に漏れない気遣い
⑨門扉に防犯重点地区プレート表示⑩迷惑電話サービス機能付き電話の設置★近隣住民連携で
は以下のような普段からの近所との付き合いに心掛けています。挨拶と日常会話の心掛け、ご
み当番・一斉溝掃除・町内会神社行事などでの協調参加。

防犯対策、マナー向上などのため、防犯カメラの街中への設置に賛成です。特に人通りの少な
い場所、暗い場所、地下道などにあると安心感があります。

住んでいる地域はまだまだ街灯も少なく、夜になると暗くて変質者が出そうで心配です。街中
だけでなく田舎にこそ街灯や防犯カメラを設置して欲しいです。

抑止力のために、ここのエリアにはついている事をわかるやすいように大きく表示をしてはど
うでしょうか。

防犯カメラの普及により事件事故の検挙率は格段に上がっていると思います。なのでカメラが
付いている事をあえて公表し、必ず捕まるという実績が増えれば犯罪を思い止まる人が増える
と思います。
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